



## 芸術鑑賞

10月24日(火)、毎年恒例の芸術鑑賞を本校体育館で行いました。今年は「音楽」をテーマとして、東京サロシニフォニーオーケストラの方にお越しいただき、クラシックの演奏をしていただきました。

全2部構成の第1部では、楽器紹介や生徒による楽器の演奏体験で、普段はなかなか手にすることのできないバイオリンやチェロ、マリンバの演奏、指揮者体験などをさせていただきました。

第2部では、実際にプロの方々の演奏を聴かせていただき、リクエスト曲を演奏して下さったり、生徒たちも手拍子を送ったりするなど引き込まれている様子が見えました。



## 茶道体験

恒例の茶道体験を今年も増田 妙子先生にお世話になり、学年ごとに実施しました。礼法室に入ったり、実際に自分でお茶を点ててみたりして、日本の伝統文化にふれるとともに、お辞儀などの作法指導もいただき、実生活でも活かすことのできる貴重な体験となりました。



## 平田オリザ先生による演劇ワークショップ

11月8日(水)、演劇と観光を学ぶことができる豊岡市の芸術文化観光専門職大学学長の平田オリザ先生にお越しいただき、今年度2回目となる演劇ワークショップを実施しました。前回は準備していただいた台本を使って表現を行いましたが、今回は場面からセリフに至るまでのすべてを自分たちで創作し表現しました。選ぶ言葉や人物設定など、どのように表現すれば良いのかについて苦勞もりましたが、表現の仕方一つで伝えたいことや伝わり方が変わるコミュニケーションの奥深さを学ばせていただきました。



## 部活動報告

### ◇カヌー部

令和5年度近畿高等学校カヌー新人選手権大会  
(10月28~29日 滋賀県大津市関西みらいローイングセンター)  
・男子カヤック 3位 田村 淳希(1年)



カヌー部は、来シーズンも世界を目指して頑張ります!

## 僕らのリアル

久美浜学舎生徒のホンネ

### 新 生徒会役員紹介



会長 藪 彩夏(2年)

前期1年間、先輩方とともに活動してきた経験を活かしていきます。みんなでよい学校をつくっていきましょう!



副会長 岡本 美咲(2年)

地域の人や中学生に「元気でメリハリのある生徒が多い」と思ってもらえるような久美浜学舎にしたいです!

議長 中野 凛(2年)

みんなの意見を取り入れ、過ごしやすく楽しく思い出に残り自慢できる学校生活にしたいです!



副議長 岩出 鳳雅(2年)

学校の施設・設備の有効活用など、何か新しいことを生徒会から発信し、全校生徒みんなで考えていきたいです!



書記 長谷川 洸樹(2年)

タテ・ヨコのつながりが深い久美浜学舎の団結力を使って、毎日の学校生活をさらに楽しめる取組をしていきます!



会計 中村 元哉(2年)

不安も少しありますが、みんなが楽しい学校生活にできるようにいろんなことに「挑戦」していきたいです。



# アグリサイエンス科通信

## 緑風マーケット in 丹後万博2023

10月28日（土）、丹後王国「食のみやこ」にて丹後の高校生たちがつくるSDGsのイベント「丹後万博2023」が開催され、久美浜学舎アグリサイエンス科からも農作物や食品製造品を販売する「緑風マーケット」の校外販売実習の機会としてブースを設け、一般販売しました。アグリサイエンス科2年生14名の生徒が、授業の実習で栽培したハウストマトや水菜、葉ダイコン、農商連携米の新米コシヒカリや、食品製造の実習でつくったプリンやスコーンの説明を交えながら、笑顔で販売しました。たくさんの方にご来場ご購入していただき、予定数量を完売することができました。また、丹後万博内イベントで行われたデジタルスタンプラリーの景品として用意した農商連携米新米コシヒカリやマドレーヌの詰合せセットもたくさんの方に大変喜んでいただきました。これらの経験を踏まえ、生徒たちも日頃の苦労が喜びへと変わり、今後の学習にさらに励みとなる1日となりました。



# みらいクリエイイト科通信

## みらい探究の取組

**丹後万博2023** みらいクリエイイト科からは、坂本 結生翔さん（3年・久美浜中）、村尾 蓮華さん（3年・加悦中）、安達 友香さん（2年・久美浜中）、安達 瑠奈さん（2年・峰山中）、小西 隆晃さん（2年・久美浜中）の5名の生徒が中心となってそれぞれが探究で取り組んできたことを、イベントとして企画したり、展示を行ったりしました。多くの方に楽しんでいただき、今後の探究活動に対してさらなる意欲を見せていました。



**高大連携** 11月16日（木）、福知山公立大学准教授の佐藤 充先生にお越しいただき、2年生の探究活動で助言をいただきました。1月の成果発表会「みらいのタネ」に向けていよいよ大詰めです。

**中高連携** 11月9日（木）、久美浜中学校3年生を対象に、Teamsを活用してオンラインで久美浜学舎2年生の探究活動の紹介や中学生へのアンケートを実施しました。

## 進学に向けて頑張っています！

いよいよ本格的に大学受験が始まります。昨年度の卒業生に寄贈していただいたイスが設置された職員室前のスペースは、面談を行ったり、自習に励んだりする生徒で連日あふれています。

みらいクリエイイト科は、普通科系の「専門学科」です。専門学科等を対象とした推薦入試を受験することができる大学があります。それぞれの希望進路に合わせ、その実現のために頑張っています！

